

# المنتزة الداخلي INDOOR

**1 ريد أليرت**  
**RED ALERT**  
أوقات ممتعة ستقضيونها في الإرض والمرح مع لعبة ريد أليرت إذ تدور لكم 360 درجة في رحلة حماسية لا تنسى  
This mini dance party will take you on a 360 degree spin of thrill

**2 بايرت كوست**  
**PIRATE COAST**  
انطلقوا على متن سيارات التصادم المصممة على شكل زوارق لتعيشوا مغامرة مستوحاة من عالم القرصنة  
Board your boat themed bumper cars for a pirate inspired adventure

**3 بلاست بومب**  
**BLAST BOMB**  
لعبة العيوط والدوران هذه ستترفعكم عاليا في الهواء  
An explosive drop and twist ride that will blow your mind

**4 باونسينج بلوز**  
**BOUNCING BLUES**  
انضموا إلى ثلاثي ذا بلوز المرح في رحلة طائرة على مسار انسيابي مسلي  
Join the Fun-loving triplets on this swooping, gliding jet ride

**5 الأركيد**  
**ARCADE**  
ستنتسبون أنفسكم في هذه المصاحبة الواسعة من الألعاب التقليدية الرائعة  
Lose yourself in this maze of retro games.

**6 مر كز الاستبدال**  
**REDEMPTION AREA**  
استبدل نقاطك بتذكيرة واسعة من البضائع المميزة  
Redeem your points for a range of incredible merchandise.

**7 ساوث بيتش كافيه**  
**SOUTH BEACH CAFE**  
حددوا طافتكم مع وجبة لذيذة في المقهى المصمم من وحي ظيور المنتزة  
Treat yourself to lip-smacking munchies at our themed cafe

**8 ذي بيج تري**  
**THE BIG TREE**  
تقدم ورشات عمل تفاعلية وألعاب حماسية  
Offers a variety of interactive workshops and thrilling activities

**9 أنجري بيردز جو**  
**ANGRY BIRDS GO!**  
رحلة مثيرة مع عربات جو كارت على مضمار سباق كارتينج متهدد المستويات، مستوحى من لعبة أنجري بيردز الشهيرة  
Relive the iconic game with an outrageous downhill thrill go kart ride

**10 أنجري بيردز هاتشلينجز**  
**ANGRY BIRDS HATCHLINGS**  
منطقة ألعاب مخصصة للزوار الصغار  
Soft play area for the little ones

**11 مدرسة جيليل للتجميل**  
**GALE'S GLAMOUR SCHOOL**  
استعدوا لرحلة في عالم الأناقة برفقة الطيور المتألقة  
With the fabulous birds by your side, Fasten up for a glamorous ride

**12 ستوديو ويللو الفني**  
**WILLOW'S ART STUDIO**  
اطفوا العنان لمواهبكم الفنية وارسموا شخصياتكم المفضلة  
Get your hands messy with colour as you draw your favourite characters

**13 غرف بيردداي**  
**BIRDDAY ROOMS**  
احتفلوا بعيد ميلاد معزز في غرفة خاصة  
Celebrate a rocking birthday in your own private room

**14 إبيك باتل**  
**EPIC BATTLE**  
عيشوا أجواء الصراع الشرير بين الطيور وأعدائهم من جديد وأمضوا أمتع الأوقات في معركة باستخدام الليزر  
This epic battle between birds and hogs gets bigger in this laser tag game

**15 مختبر داليا للعلوم**  
**DALIAH'S SCIENCE LAB**  
استكشفوا سحر العلوم بأنفسكم في هذا المختبر التفاعلي  
Explore the magic of science in this interactive lab

**16 أكاديمية بوبيز للموسيقى**  
**POPPY'S MUSIC ACADEMY**  
تعلموا العزف واستمتعوا باللعب وصنع الآلات الموسيقية  
Learn to play and make musical instruments

**LIVE COOKING**  
**عروض طبخ حية**

**17 ترامبولين يونيفرس**  
**TRAMPOLINE UNIVERSE**  
حددوا الجاذبية مع قفزات بهوائية على منصات الترامبولين المستقلة لتفوق بخصاكنم ليحسون دوماً عن المرحة  
Bounce your heart out on our crazy trampolines

**18 اون ذي سكاي**  
**OWN THE SKY**  
خلقوا في رحلة مشوقة على هذا المسار الأثلافي المدغل عند تسلق مسار التحال هذا  
Experience a flight of thrill on this incredible roll glider

**19 فيرس فلايت**  
**FIERCE FLIGHT**  
شاهدوا الطيور من منظور جديد عند تسلق مسار التحال هذا  
A terrific ropes course for some bird watching



- سلالم الأمان / Emergency Staircase
- السلالم / Staircase
- المصعد / Elevator
- الحمامات / Restrooms
- حمامات الأطفال / Kids Restrooms
- المطاعم / Food & Beverage

- يمكن البقاء في الكرسي المتحرك / May remain in wheelchair
- يجب الخروج من الكرسي المتحرك / Must transfer from wheelchair
- الأشخاص الذين لا يلتمسون بالطول المناسب، لا يمكنهم التحول / Persons who do not meet the height requirement may not ride.
- غير ملائمة لعامة الأعمار / Age restrictions apply

إعادة تعبئة بطاقتك توجه إلى أحد المتاجر، مركز الاستبدال أو المطعم، للمساعدة، اسأل أحد أفراد السرب.  
Top-up your card at our retail, redemption, F&B counters. For help ask a flock member.

الطابق الأرضي LEVEL LG

# المنتزة الخارجي

## 1 ريد هاوس RED HOUSE

انضموا إلينا في منزل ريد على الشاطئ، ودعوا صغاركم يستمتعون باللعب على الرمال والنشاطات المختلفة.

Be a guest at Red's very own beach house. Let your little ones enjoy sand play activities, while you shop for official Angry Birds merchandise.

## 2 بيرد فيدر BIRD FEEDER

لتأخذوا بالشيء اللذيذ التي يمكنكم طيها بأنفسكم في هذا المطعم.

Feeling like a hungry bird? Grab a meal for yourself at the Bird Feeder.

## 3 سوبر سلينج شوت SUPER SLINGSHOT

إنها العلامة العارضة في المنتزة، حيث ستختبرون تجربة الطيران على ارتفاع 60 متراً، في مقامرة تشبه تلك التي عاشها الطيور.

Home to the park's ultimate thrill, the Super Slingshot puts you in the shoes of the flock as you get catapulted 60 metres into the air.

## 4 راقت باتل RAFT BATTLE

إنها رحلة التحدي عبر البحار التي ستأخذونها من جزيرة الطيور نحو جزيرة السقاء في قوارب خاصة مجهزة بمسدسات مائية.

Get drenched in fun as you make the treacherous trip across the high seas. Relive the journey that the birds take from Bird Island to Piggy Island on our special rafts, armed with manually operated water blaster guns.

## 5 بيرد باث BIRD BATH

استمتعوا بنزهة مائية المرح تحت نوافير المياه.

Soak in the fun under our outdoor water fountains.

## 6 ذي جاليون THE GALLEON

شاركوا في رحلة من النكهات والطابعات المميزة في هذا المطعم المصمم على شكل سفينة بحرية.

Calm your rumbling tummy with some lip-smacking meals at The Galleon. Our boat-themed snack bar is sure to take you on a gastronomic voyage.

## 7 أنجري كوستر ANGRY COASTER

سبحوا الأحرار، ثم انطلقوا في هذه اللعبة التي ترتفع بكم وتكثف بسرعة مذهلة.

Buckle yourself tight on this mighty coaster. A furious and fascinating thrill ride that twists through the air as you scream in exhilaration.

## 8 سيتي ستوديو THE CITY STUDIO

اقتربوا قدراتكم في هذه اللعبة المليئة بالتحديات، والتي تبدأ من المسار الأخرافي وتمزج بتجربة الجدار المتحرك وصولاً إلى المتحدرات السريعة.

Feel the adrenaline rush as you venture into the park's jaw-dropping City Studio. From dizzying zip lines to interactive climbing walls and a parabolic slide - it's time to test your limits.

## 9 بالينسينج بيرديز BALANCING BIRDIES

إنه عش للظفار مع مسار حبال من عشرة مستويات متنوعة مليئة بالمقومات والتحديات مع حبل توازن معلق.

Hatchlings gym nest with 10 multi-level rope course obstacles and a zip line.

## 10 بولدرز كورس BOLDER'S COURSE

يا لها من فتنة مضاعفة عندما تخوض غمار تحدي عبور مسارات متعدي المسنونات بسرعة كبيرة.

Twice the thrill, twice the fun! Dare to cross 2 challenging multi-level courses on a run.

## 11 بيرد أيلاند تورز BIRD ISLAND TOURS

استكشف جزيرة بها 9 أنفاق من الشبك المعلق و 7 اعتشاش كلما توغلت داخلها.

Explore an island with 9 elevated net tunnels & 7 nests along the way.

## 12 جرين تشابس GREEN CHAPS

تقمص دور راعي بقر وتسلق هذا الجدار الفريد المستوحى من الغرب الأمريكي القديم.

Play like a cowboy for the old western style rock wall climbing.

## 13 كاسل وال CASTLE WALL

تسلق واصعد إلى قمة هذا الجدار المتكون على ارتفاع 14 متراً، وأطلق العنان لهماستك.

Challenge yourself for a 14-meter high wall climbing and become the hero-red of the day.

## 14 ماتيلدا مايل MATILDA'S MILE

يطول يصل إلى 110 أمتار استمتع بتجربة لا مثيل لها على هذا المسار الأخرافي المثير في الهواء الطلق.

Brace yourself for a rapid fun outdoor flight on this 110-meter-long roll glide.

# دليل المنتزه GUIDEMAP

## 20 بيردز أيلاند BIRD ISLAND

إنه المكان الذي تجتمع فيه سرب الطيور ليقتضوا وقتاً مليئاً بالمتعة والإثارة والتحدي.

The place where the flock enjoys live entertainment, shop the markets and meet their fellow birds.

## 19 ستيللا جلايد أند سلايد STELLA'S GLIDE & SLIDE

لا تفوت هذه المغامرة الجوية التي تحبس الأنفاس، وانفض وقتاً ممتعاً مع هذا المسار الأخرافي السريع الذي يمتد بطول 70 متراً.

Get thrilled on an aerial fun adventure with 70-metre-long outdoor roll glide.

## 18 مايتي دروب MIGHTY DROP

تقلب على خوفك واقفز من برج على ارتفاع شاهق يبلغ 16 متراً.

Conquer your fear and leap from a 16-meter height tower.

## 16 أب إن ذي كلاودز UP IN THE CLOUDS

اقترب قدراتكم الكاملة وخذ هذا المسار المتعرج الذي يصعد بك إلى غان السماء، قبل الهبوط إلى السفلى مع زلاجة متيرة بطول 16 متراً.

A zigzag ascend up to the clouds with 16-meter long curl slide down to the ground.

## 15 ليونارد لاي LEONARD'S LANE

زد من جرعة الحماس والإثارة واستمتع بهذا المسار الأخرافي السريع الذي يبلغ طوله 160 متراً.

Enjoy a new adrenaline experience of 160-meter-long outdoor roll glide.

## 17 بومبز أواي BOMB'S AWAY

لا تضع حداً أبداً لمغامراتك، وحض تجربة سقوط حر مع هذا المنحدر السريع.

Never put a limit on a challenging 8 meter free fall parabolic slide.

ليجر  
LEISURE  
boundless experience

STREET FOOD  
أكل شوارع

LIVE SHOWS  
عروض حية

FAMILY ACTIVITIES  
فحاليات للعائلة

RETAIL OUTLETS  
أماكن بيع